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会議概要  

会議の名称  平成２３年度第１回行田市施設検討委員会  

開 催 日 時 
平成２３年４月２５日（月）  

開会：午後２時   閉会：午後３時０５分  

開 催 場 所 市役所３０７会議室  

出席者（委員）  

氏    名  

大須賀伊司郎委員長、宮本伸子副委員長、市川一夫委員、  

大澤頴子委員、松岡隆委員、村田次郎委員  

欠席者（委員）

氏    名  
宮崎和雄委員  

事 務 局 
小河原総合政策部長  

企画政策課：小池課長、五十嵐主幹、西尾主事   

会議内容  

１．委員会の公開・非公開について  

 ○委員の率直な意見や委員会の意思決定の中立性を考慮し、会議を

非公開として進めていくことを、委員に諮り決定した。  

２．議事  

 (1)市内施設の現状及び今後の方針について  

  ①これまでの審議内容の再確認（事務局説明）  

  ②質疑  

   ・東日本大震災後の各施設の活用状況について（宮本委員）  

   ・老人福祉センターで避難者受入を行うなどの活用状況を説明  

  ③その他意見  

   ・勤労会館は改めて必要のない施設である。（大澤委員）  

   ・各施設の今後の方針については、事務局の提示した意見に  

概ね賛成である。（市川委員、村田委員）  

 (2)提言 (案 )について  

  ①案の概要説明（事務局、大須賀委員長）  

  ②提言（案）に対する議論  

   ○老人福祉センター（大堰永寿荘・南河原荘）の記載について  

    ・「どちらか一方の施設を廃止する」というあいまいな表現で

はなく、廃止する施設を明記したほうが良い（松岡委員）  

    ・その他「永寿荘は立地や展望がよく、活用の可能性がある」、

「サイクリングロードの利用者などを取り込み、高齢者だけ

ではなく若者など幅広い利用に供するようにするべき」との

意見が出された。  

    ・両施設の利用人数にも倍の開きがあることから、「南河原荘

廃止」の方向で表現を修正することとなった。  
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   ○旧南河原村在宅介護支援センターの記載について  

    ・「比較的新しい施設を利用せずに取り壊すのは問題があ

る。」、「取り壊すにも多額の費用がかかる。」、「民間へ売却

および賃貸することを検討するべき。」（宮本委員）の意見

に他の委員も同意し、原案のとおりとなった。  

   ○南河原庁舎  

    ・特に意見は無く、原案とおりとなった。  

   ○行田市勤労会館  

    ・「隣接する公園との一体利用がよい」（村田委員）との意見

に対し、「避難所も少ないため賛成である」との意見が多数

出たため、「公園としての利用」に言及する内容として修正

することとなった。  

   ○行田市児童交通公園  

    ・「管理棟はなるべく簡素なものがよい」（村田委員）、「真夏

に日除けとなる場所として、屋根つきのベンチを設置して

はどうか」（大澤委員）との意見が出て、原案を修正するこ

ととなった。  

 (3)その他  

   ○「今後検討した施設について、委員としてその後の情報を提

供して欲しい」（宮本委員）との指摘があり。  

３．結論  

 ○各施設の現地視察や委員の意見等に基づき作成した提言案につい  

て、委員から出された意見を集約し、事務局と委員長の調整の上  

一部修正を加えることで、了解を得た。  

○提言書の提出は大須賀委員長に一任され、５月に実施予定。  

会 議 資 料 

○次第  

○提言書（案）  

○各施設概要説明書  

 ・南河原支所  

・旧南河原村在宅介護支援センター  

・老人福祉センター大堰永寿荘、  

・老人福祉センター南河原荘  
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  ・勤労会館  

  ・行田市児童交通公園  

その他必要  

事    項  
 

 


